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VISITAS
SINDICATO 
DOS FEIRANTES

Recebi a visita do 
presidente do Sindicato 
dos Feirantes, Anibal, 
e da Ângela que me 
convidaram para a 
Festa dos Feirantes, que 
aconteceu no dia 18 de 
setembro.



ADVOGADO 
ARNALDO QUEIROZ

VEREADORA 
BURITIS

Recebi em meu escritório 
a visita do advogado 
Arnaldo Queiroz de Patos 
de Minas. Conversamos 
sobre diversas 
demandas do município 
e o fortalecimento do 
Partido Progressistas

A vereadora Waninha da 
cidade de Buritis viajou 
mais de 600 km para 
conversarmos sobre um 
grande evento em apoio 
aos produtores de leite, 
que vai acontecer no 
município



EMPRESÁRIOS DE 
UBERLÂNDIA

DIRETÓRIO DO PARTIDO 
NOVO DE MINAS GERAIS

Tive uma conversa em 
meu escritório com os 
empresários Dante 
Candelas e Antônio

Direto de Belo Horizonte, 
recebi a visita dos membros 
do Diretório do Partido 
NOVO de Minas Gerais. Junto 
ao presidente Christopher 
Laguna, discutimos sobre as 
estratégias do grupo, tanto 
para os municípios como para 
o nosso estado



AÇÕES

REUNIÃO FAEPU
Eu e Odelmo nos reunimos 
com representantes da 
Fundação de Assistência, 
Estudo e Pesquisa de 
Uberlândia (FAEPU), 
Dr. Adenilson, Renato, 
Alessandra Andrade e Cida 
Gomes. 



INVESTIMENTO EDUCAÇÃO 
DE UBERLÂNDIA

DESFILE 7 DE SETEMBRO

 Mais investimento no futuro! O prefeito 
Odelmo Leão assinou a ordem de 
serviço de três obras importantíssimas 
para a educação. A primeira é a 
construção de uma nova escola de 
educação infantil no bairro Shopping 
Park II. Já a EMEI existente no bairro 
desde 2011, passará por reforma e 
ampliação assim como a Escola de 
Educação Fundamental Boa Vista, 
localizada no bairro Tocantins.

201 anos de uma nação livre. Já 
é uma tradição em Uberlândia 
e todo dia 7 de setembro, o 
intenso movimento da avenida 
Floriano Peixoto é substituído pelo 
tradicional desfile. 



CAMARU 2023

40º ENCONTRO DOS 
VETERINÁRIOS

Fui conferir de pertinho a Fazendinha 
e o Agrolab, espaços desenvolvidos 
pela Secretaria Municipal de 
Agronegócio, Economia e Inovação 
no Camaru 2023. 

Para comemorar o dia o médico 
veterinário, prestigiei o 40º 
Encontro desses profissionais, 
que aconteceu em Uberlândia. 
Seja no campo ou na cidade, eles 
se dedicam a garantir a saúde e 
felicidade dos animais.



VISITA RECEITA FEDERAL

LANÇAMENTO  
2º MEGA FEIRÃO 
DE EMPREGOS

A convite do delegado Luiz 
Cláudio Martins, visitei a sede da 
Receita Federal em Uberlândia. 
Conversamos sobre o trabalho 
realizado pela instituição na 
região, que se concentra no 
gerenciamento da arrecadação 
e do controle aduaneiro. São 83 
municípios atendidos.

A Prefeitura de Uberlândia lançou 
o 2º Mega Feirão de Empregos, 
que aconteceu no dia 30 de 
setembro, na Arena Sabiazinho. 
Serão mais 10 mil postos de 
trabalho oferecidos por mais de 
150 empresas de todos os ramos. 



ANIVERSÁRIO BAIRRO 
JARDIM PATRÍCIA

SEMANA DO JOVEM 
CRISTÃO ASSEMBLEIANO

Os moradores do Jardim 
Patrícia fizeram uma linda 
festa para comemorar os 41 
anos do bairro. Teve show 
ao vivo, comida boa e, claro, 
muita diversão.

Com a presença de diversos 
representantes da Assembleia 
de Deus, acompanhei a 
assinatura de forma simbólica 
da lei que cria a Semana do 
Jovem Cristão Assembleiano e 
a inclui no calendário oficial do 
município.



MAIS OBRAS EM 
UBERLÂNDIA

REUNIÃO CONTRA A 
IMPORTAÇÃO DE LEITE

O prefeito de Uberlândia assinou 
as ordens de serviço para inúmeras 
obras. Na área da educação, teremos 
a construção de mais duas Escolas 
Municipais de Educação Infantil 
(EMEI) nos bairros Santo Antônio e 
Jardim Sucupira, além da reforma 
e ampliação da Escola Municipal 
Presidente Itamar Franco, no 
Shopping Park. Os prédios do Centro 
Administrativo e da Câmara Municipal 
passarão por uma segunda etapa de 
reforma também.

Estive com o presidente da FAEMG, 
Antônio de Salvo; presidente do 
Sindicato Rural de Uberlândia, 
Thiago Silveira; e o Vicente Nogueira 
da Organização das Cooperativas 
Brasileiras (OCB) para discutirmos, 
mais uma vez, medidas urgentes para 
combater a importação de leite.



2° MEGA FEIRÃO DE 
EMPREGOS DE UBERLÂNDIA

3° EDIÇÃO DA FEIRA 
DA CULTURA

Fui acompanhar o 2° Mega 
Feirão de Empregos de 
Uberlândia. Uma ação que 
ofertou mais de 11 mil vagas 
de emprego, graças ao apoio 
de mais de 170 empresas do 
setor de serviços, indústria, 
agronegócio e muito mais. 

Fui prestigiar a 3° Edição da 
Feira da Cultura, especial 
de Primavera. Um evento 
realizado no Centro Municipal 
e que reuniu 87 expositores 
super talentosos.



EM BRASÍLIA

REUNIÃO COM PREFEITOS

Me reuni virtualmente com 
prefeitos de Uberlândia e região 
pra falarmos sobre a reforma 
tributária. 



VOTAÇÕES NO 
PLENÁRIO

Em setembro, tivemos 
votações importantes da 
Câmara dos Deputados, 
como o programa Desenrola 
e a redução de juros nas 
dívidas dos cartões de 
crédito, a Minireforma 
eleitoral e o acordo do ICMS 
para estados. 

REUNIÃO FPA
Toda semana acontecem 
as reuniões da Frente 
Parlamentar da 
Agropecuária (FPA). E neste 
mês abordamos muitos 
assuntos, como os desafios 
da pesquisa agropecuária 
brasileira com a presidente 
da Embrapa, Silvia 
Massruhá, projetos de lei 
de impacto para o setor e o 
Marco Legal.



REUNIÃO BANCADA 
PROGRESSISTAS

Encontro dos membros do 
partido com o novo líder, 
o deputado federal Dr. 
Luizinho

DEPUTADOS 
ESTADUAIS MG

Com os deputados 
estaduais de Minas 
Gerais, Betinho Pinto 
Coelho, Dr. Paulo e 
Rodrigo Lopes 



DEFESA DOS 
PRODUTORES DE LEITE

VEREADORES 
DE IRINEÓPOLIS

Apresentei um requerimento 
na Comissão de Agricultura, 
Pecuária, Abastecimento 
e Desenvolvimento Rural 
(CAPADR) solicitando 
uma moção de 
repúdio à campanha 
#1SemanaSemLeitedeVaca, 
promovida e veiculada pela 
Mercy For Animals no Brasil. O 
requerimento foi aprovado por 
unanimidade. 

Encontro com vereadores 
de Irineópolis, de Santa 
Catarina para falar sobre a 
importação desleal de leite



DR. FERNANDA 
MARRA E GABRIEL

Recebi no gabinete a Dr. 
Fernanda Marra e Gabriel 
para um bate-papo sobre 
pesquisas no setor lácteo.

ASSOCIAÇÃO 
GIROLANDO

Momento de traçar 
estratégias com o presidente 
da associação que tem a 
genética que mais produz 
leite no Brasil, Domício 
Arruda.



REUNIÃO DNIT

Por mais uma vez, fui até 
a sede do Departamento 
Nacional de Infraestrutura 
de Transportes (DNIT) para 
solicitar melhorias viárias nas 
estradas do estado.

REUNIÃO COM O 
VICE-PRESIDENTE

Eu e demais membros da 
Frente Parlamentar em 
Apoio ao Produtor de Leite 
(FPPL) estivemos no Palácio 
do Planalto para encontrar  
com o vice-presidente da 
República, Geraldo Alckmin. 
Na oportunidade, cobramos o 
Governo Federal ações efetivas 
contra a importação desleal de 
leite em pó dos países membros 
do Mercosul.



REUNIÃO DA EXECUTIVA 
NACIONAL PROGRESSISTAS

Como dois dos fundadores 
do Partido Progressistas, 
eu e prefeito Odelmo 
participamos da Reunião da 
Executiva Nacional do Partido 
Progressitas. O encontro em 
Brasília teve o objetivo de 
reforçar os princípios e os 
compromissos que servirão de 
alicerce das ações e políticas do 
partido.



REUNIÃO

REUNIÃO MAPA

Reunião com entidades e 
deputados membros da FPPL 
para discutirmos mais medidas 
conta a importação de leite.

Juntamente com membros da 
Frente Parlamentar em Apoio ao 
Produtor de Leite (FPPL) e da Frente 
Parlamentar da Agropecuária (FPA), 
entreguei ao ministro da Agricultura 
e Pecuária, Carlos Fávaro, um 
documento que propõe alteração 
do Decreto, que instituiu o Programa 
Mais Leite Saudável, para excluir o 
benefício tributário das indústrias, 
dos laticínios e das cooperativas 
quando houver importação. Com a 
publicação do Decreto, estima-se 
uma queda de 50% das importações, 
que no mês de agosto chegaram a 
24 mil de toneladas.



FRENTE PARLAMENTAR 
PELA MULHER 
EMPREENDEDORA

COLETIVAS DE IMPRENSA

Presidi uma reunião da 
Frente Parlamentar pela 
Mulher Empreendedora 
que tratou do “Papel do 
Parlamento na Promoção 
da Inclusão e Igualdade” 
com a organização 
internacional Equality Now. 

Participei na Câmara dos 
Deputados das coletivas de 
imprensa sobre o fim da CPI 
do MST e também sobre o 
Ativismo Judicial, onde eu fui a 
representante de Minas Gerais e 
dos produtores de leite do Brasil.



GRAVAÇÃO PARTIDO 
PROGRESSISTAS

COMISSÃO DE COMBATE À 
VIOLÊNCIA CONTRA 
A MULHER

Participei de uma gravação 
para a propaganda 
partidádia nacional do 
Partido Progressistas. 

Foi instalada no Senado Federal 
a Comissão Permanente Mista 
de Combate à Violência Contra 
a Mulher e eu sou uma das 
deputadas titulares. O meu 
trabalho em defesa da mulher 
ganhou ainda mais força



BORA POR 
MINAS

BELO HORIZONTE
Fui até Belo Horizonte para participar 
de reuniões com o Governo do 
Estado. A primeira foi no Banco de 
Desenvolvimento de Minas Gerais (BDMG) 
para ver de que forma a instituição pode 
fomentar e auxiliar no fortalecimento 
da Cooperativa Agropecuária Ltda de 
Uberlândia (Calu). Depois, me encontrei 
com o diretor-geral do Departamento 
de Estradas de Rodagem de Minas 
Gerais (DER-MG), Rodrigo Tavares para 
apresentar algumas demandas sobre a 
infraestrutura rodoviária do estado. 



PATROCÍNIO

IRAÍ DE MINAS

Participei de uma reunião na Prefeitura 
de Patrocínio junto com o líder do 
executivo, Deiró, a deputada estadual, 
Maria Clara Marra, o Secretário de 
Obras Wellington Fernandes e os 
vereadores Adriana de Paula, Leandro 
Caixeta e José Roberto dos Santos 
(Salitre). 

Viajei até a cidade de Iraí de 
Minas para me encontrar com o 
presidente da Comissão Provisória 
do PP local, Paulino Gonçalves, 
demais integrantes do grupo, 
o atual prefeito Cleiton Gomes, 
vice-prefeito Valdinei, ex-prefeito 
Adolfo, vereadores e lideranças 
locais.  Também participei de 
uma reunião na Cooperativa 
dos Produtores de Leite de Iraí 
de Minas (Coplim) com o atual 
presidente Paulo Cardoso e 
demais membros da diretoria. 
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Curtiu? 
Mês que vem 

tem mais!

CLIQUE AQUI


